



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 01 de Mayo de 2025 – N.º 2124



LA 48ª EDICIÓN DE LA FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ EN PLENA MARCHA

Con la presencia del Gobernador de la Provincia Gustavo Valdés, el Intendente Mariano Hormaechea y el presidente de la COMUPE Pedro, quedó inaugurada la 48ª FNS y 37ª Expo Goya.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

01 de Mayo

1851 – El entrerriano Justo José de Urquiza publica su Pronunciamiento contra Juan Manuel de Rosas, antaño su protector; el enfrentamiento entre los caudillos desembocará en la batalla de Caseros y el fin del rosismo.

1853 – La Convención Constituyente de Santa Fe sanciona la primera Constitución de la Nación Argentina.

1933 – El vicepresidente argentino, Julio Argentino Roca (h) y el presidente del British Board of Trade, el vizconde Walter Runciman, suscriben el pacto Roca-Runciman, por el que Gran Bretaña se compromete a comprar parte de la producción de carne argentina a cambio de la protección a las empresas británicas y el monopolio del transporte frigorífico.

1935 – Fallece el pintor y crítico de arte porteño Eduardo Schiaffino, autor de La pintura y la escultura en la Argentina y primer director del Museo Nacional de Bellas Artes.

1952 – Eva Perón se dirige por última vez a las masas en alocución pública desde el balcón de la Casa Rosada, en la Plaza de Mayo.

1982 – Las fuerzas armadas del Reino Unido comienzan el bombardeo de las Islas Malvinas, tomadas por los argentinos durante la guerra.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: [Municipalidad de Goya](https://www.facebook.com/MunicipalidaddeGoya)

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

LA MUNICIPALIDAD ENTREGA ENTRADAS GRATUITAS PARA ACCESO A LA 48ª FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ

Para disfrutar de la experiencia de la 48ª FNS la Municipalidad dispuso la entrega de manera gratuita de la pulsera para cada día la Fiesta del Surubí.

Por gestión de la dirección de Acción Social, este jueves 01 de mayo a la mañana se hicieron entrega de estas "free pass" hasta agotar stock. El lugar designado es la Casa del Bicentenario. allí la Municipalidad entregó entradas gratuitas, una por persona, para lo cual los presentes debieron concurrir con el DNI.

De esta forma, la comuna dispuso para las familias de sectores vulnerables entregar la pulsera correspondiente, con la modalidad una por persona, para lo cual se estableció la Casa del Bicentenario situada en Avenida Neustadt 61-65.

ENTREGA DÍA VIERNES

Las entradas correspondientes para el predio Costa Surubí de este viernes 2 de mayo se entregarán a la mañana, desde las 9:30 en Casa del Bicentenario, una por persona con DNI.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya



GOYA
FIESTA NACIONAL
del Surubí
48ª EDICIÓN

ENTREGA DE ENTRADAS GRATUITAS

Jueves 1 de mayo

UNA PULSERA POR PERSONA PRESENTANDO D.N.I.

Desde las 9:30 hs hasta agotar stock

Casa del Bicentenario
Av. Cdad. de Neustadt 61-95

ESTAS PULSERAS TIENEN VALIDEZ DE ACCESO AL PREDIO EL DÍA 01/05

Goya Municipio | Dirección de Promoción Social | Secretaría de Desarrollo Humano

LA 48ª EDICIÓN DE LA FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ EN PLENA MARCHA

Con la presencia del Gobernador de la Provincia Gustavo Valdés, el Intendente Mariano Hormaechea y el presidente de la COMUPE Pedro, quedó inaugurada la 48ª FNS y 37ª Expo Goya.



El escenario mayor sirvió de corolario de una jornada de apertura cargada de emociones, compromiso con los recursos renovables, el reconocimiento a aquellos que permiten tener esta trascendencia del Mundial de Pesca.

En la jornada inaugural cargada de expectativas se centró en la inauguración de las obras de renovación del acceso al Multiespacio Ferial Costa Surubí, la inauguración de la muestra comercial, industrial y empresarial en el marco de la Expo Goya 2025, en su 37ª edición, para reconocer antes de las palabras en el “Juan Melleró”, a quien pusiera letra a este verdadero Himno de los pescadores, de la Fiesta, “Coqui Correa”, desde ahora el Salón de Usos Múltiples llevará esa denominación.

El acto consistió en el descubrimiento de la placa donde se impone el nombre del autor de la letra de la canción del surubí al referido salón, la emotiva ceremonia contó con la presencia del Gobernador Gustavo Valdés; el Intendente Municipal Mariano Hormaechea; el presidente de la COMUPE Pedro Sa; destacándose la presencia de la viuda del poeta, Rosa Saucedo, junto a funcionarios municipales, provinciales, concejales, legisladores provinciales y la prensa.

En el marco de la previa del inicio de la Fiesta Nacional del Surubí, el Gobernador Gustavo Valdés y El Intendente de Goya Mariano Hormaechea realizaron la siembra de alevines de Surubíes en la Playa El Inga, con el mensaje claro de la preservación de las especies y el cuidado de nuestros recursos naturales.

La cantidad liberada al río es de 5000, y bajo la premisa de continuar concientizando y trabajando en el cuidado de las especies, de los recursos naturales y la preservación ambiental. Esta actividad se enmarca en la propuesta del Gobernador de llevar la iniciativa a todos los concursos de pesca de la provincia, fomentando también que más organismos y organizaciones se sumen a esta importante medida.

Cabe destacar que el mensaje que proponen desde los referentes organizacionales de la Fiesta Nacional del Surubí es que "sin cuidado no hay especies, sin pesca deportiva no hay especies, sin especies no habrá Fiesta Nacional del Surubí". Y que "preservar nuestra fauna íctica, es cuidar el equilibrio de nuestro ecosistema".

La noche comenzó con la presentación del Ballet Oficial F.N.S. y la Recepción y saludos a autoridades continuó con un momento de gala en la presentación de la Reina actual de la FNS, Priscila Fanega, y las Princesas, Milagros Ibarra y Agustina Moyano, quienes el viernes 2 de mayo, entregarán los atributos a las postulantes electas en la noche de elección de Reina.

Minutos más tarde llegó el momento de la entonación del Himno Nacional Argentino, el que fue interpretado por Ricardito Silva, Sol Ortigoza Núñez y Diego Silva, interpretado en Lengua de Señas Argentina por la comunidad sorda y Coordinación de Discapacidad.

PEDRO SA

En el momento de las palabras para dejar inaugurado el momento de inicio de la Fiesta, el Presidente de la COMUPE, Pedro Sa significó en el agradecimiento a todos los que aportan su esfuerzo, ideas, ganas para el brillo de la Fiesta, destacando la actitud y valores de los pescadores, señalando: “gracias; a disfrutar juntos de la Fiesta Nacional del Surubí, que para nosotros —como dicen nuestros pescadores— es el Mundial de la pesca.”

MARIANO HORMAECHEA

El intendente Mariano Hormaechea agradeció la presencia del Gobernador, funcionarios provinciales, municipales, concejales, legisladores y especialmente, “a los pescadores que hoy nos acompañan. Nos llena de orgullo recibirlos en una nueva edición de la Fiesta Nacional del Surubí.”

“Hoy quiero agradecer especialmente al gobernador Gustavo Valdés, con

quien compartimos un emotivo momento sembrando 5.000 surubíes en el río. Fue un gesto simbólico, pero poderoso, que refleja nuestro compromiso con el cuidado del medio ambiente y con la sostenibilidad del recurso que da vida a esta celebración.”.

“Finalmente, quiero agradecer a todos los que hacen posible esta fiesta. Sabemos que esto se logra con trabajo en equipo. La Comisión Municipal de Pesca, el personal de la Municipalidad de Goya, y el Gobierno de la Provincia, juntos, conformamos el engranaje que impulsa esta fiesta verdaderamente nacional.” Resaltó el Intendente

Para concluir señaló: “En nombre de la ciudad de Goya, quiero agradecer al gobernador por su acompañamiento constante durante estos ocho años, apostando siempre a esta celebración que nos llena de orgullo y nos une como comunidad. ¡Muchísimas gracias a todos!”

GUSTAVO VALDES

El Gobernador Gustavo Valdés, antes de dejar inaugurada la 48ª Edición intento recordar cuando fue su primera participación en el concurso de pesca, para remarcar: “La Fiesta Nacional del Surubí sigue creciendo, y lo hace gracias al esfuerzo de todos: desde la organización de la Municipalidad y el intendente, hasta la Comisión Municipal de Pesca. Cada año la llevamos más alto, con trabajo, compromiso y pasión. Pero también debemos ser conscientes de algo fundamental: esta celebración no sería posible sin el río Paraná. Y por eso, debemos cuidarlo.”

“Este río es fuente de trabajo, de armonía y de encuentros como el que vivimos en esta fiesta. Por eso debemos seguir preservándolo. Recientemente, -prosiguió- logramos crear la primera reserva natural en el río Paraná: la del Isoró. Es un paso fundamental para asegurar que esta riqueza natural no se pierda.

Para volver a recordar: “Llevo 26 años participando en esta fiesta. Todavía no logré pescar ese surubí soñado, pero no importa. Porque lo que importa es que esta celebración crezca, que se fortalezca con el aporte de cada participante, y que siga siendo la verdadera Fiesta Nacional del Surubí, orgullo de Goya y de todo el país.”

Cabe destacar que en la oportunidad el gobernador Valdés entregó un apoyo económico de 200 millones de pesos para la inversión en la Fiesta Nacional del Surubí, recibido por el intendente Mariano Hormaechea.

Después las emociones sucesivas con la interpretación de la Canción del Surubí, a cargo de Oscar Macias y Los Curupí, el recitado de Carlos Gomez Muñoz, el colorido en el cielo goyano producto de los fuegos artificiales, dando lugar al show artístico, disfrutado por el público que asistió a la noche inaugural.

La noche continuó con quienes recientemente cumplieron 30 años de talento bajo un caluroso acompañamiento de todos sus fans: ¡Amboé! Con todos sus recordados hits y los recientes lanzamientos la banda goyana celebró un nuevo show en la Fiesta del Surubí.

Y la música tuvo su broche grandioso con la presencia de la mítica banda de rock nacional liderada por Juanse, LOS RATONES PARANOICOS. En un espectacular show de más de una hora de duración, ¡hicieron delirar a todo Goya y el Mundo con sus clásicos hits! Al ritmo de " PARA SIEMPRE " finalizó una histórica presentación de una de las bandas iconos de nuestro rock nacional y que la Fiesta Nacional del Surubí guardará entre sus mejores recuerdos.

La noche continúa este jueves con el encuentro de los Pescadores, sus barras en la tradicional Peña.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Gala Elección de Reina Nacional del Surubí **SHOW DE LA BERISSO Y THE PLANTA**

Desde la Comisión Municipal de Pesca, se informa que la Gala de elección de la reina contará con las actuaciones de La Berisso, banda de nuestro país y desde Uruguay llega The Planta.

En una sola noche, la elección de reina de la Fiesta Nacional del Surubí, tendrá en el escenario mayor la presencia de las dos Bandas Musicales La Berisso y The Planta

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya



Día No Laborable viernes 2 de mayo

LA MUNICIPALIDAD DE GOYA NO ATENDERÁ AL PÚBLICO



En virtud de la declaración de día no laborable el viernes 2 de mayo, la Municipalidad de Goya no atenderá al público.

Asimismo, informó que se dispondrá de las guardias correspondientes para la prestación de los servicios a la comunidad.

En ese sentido se recuerda a los vecinos que el viernes el dispositivo de recolección de residuos domiciliarios se brindará de manera normal, en los horarios habituales a cada sector de la ciudad, por la mañana en los barrios y en horario nocturno en el centro y la zona norte de la ciudad.

Se solicita la colaboración de los vecinos para que puedan sacar sus residuos en los horarios indicado para cada sector de Goya

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Ley Ysoro Turismo y Naturaleza

EL LIC. IGNACIO OSELLA DISERTO SOBRE EL TEMA EN CARPA DE PRENSA

Con la presencia de la Ministro de Turismo Alejandra Eliciri, el Presidente de la COMUPE Pedro Sa, el Jefe de la Prefectura Goya Prefecto Valdir Reynaldo Nake, el Intendente de San Isidro Carlos Martínez, Subsecretarios de Turismo Oscar Macias y Marco Cotaguta; el Intendente de la Dirección de GuardaParques de la Provincia Walter Dreus, GuardaParques, periodistas, postulantes a reina y público en general, el Lic. Ignacio Osella brindó la mencionada charla.



ALEJANDRA ELICIRI

La titular de la cartera turística Alejandra Eliciri resaltó la decisión del Gobierno de la Provincia en materia del desarrollo turístico sustentable, destacando la importancia de la Ley, cuyo autor es “Es Ignacio (Osella) es fundamental contar con este marco legal para disponer los recursos y potenciar la explotación turística de este lugar, se trabaja mucho en la cuestión del uso de las reservas, áreas protegidas, esto es un proceso, no es algo que se dará de la noche a la mañana, la herramienta está, ahora debemos articular, conformar un comité, poniendo como ejemplo el Iberá, para involucrar a todos los sectores representativos del sector.”

“No es fácil la creación de la reserva, reitero, es todo un proceso de conocimiento, de ir buscando la manera de entender el cuidado de esos recursos para el uso sostenible

en materia de servicios turístico, debo decir que todo lo vinculado al proteccionismo, la conservación me apasiona, agradezco a la Comisión, a Ignacio por la invitación”

IGNACIO OSELLA

El Lic. Ignacio Osella antes de la referencia de la sanción de la Ley Reserva Ysoro, reseño todo el camino recorrido para llegar a la aprobación definitiva, después de una ardua labor, tarea de poner todos los datos conversando con los sectores, con el propósito de contar con la Ley para la creación de una reserva.

En su presentación además hizo un repaso de las modificaciones en el reglamento del Concurso de Pesca, de introducir la modalidad de pesca y devolución, con la mirada retrospectiva después de 21 años: “nadie duda de la acertada decisión que se ha tomado”

En el tema legislativo el disertante, aclaró que la visión a aportar es lo que se requiere para el futuro, marcando: “la necesidad de articular los sectores público-privado para generar política pública, el mejor ejemplo es la comisión de pesca con la participación de los gobiernos municipal, provincial, cámaras empresariales, de turismo, barras pesqueras, para llegar a los objetivos que nos planteemos, la idea es abrir un esquema de todas las áreas permanentes, al estilo del Comité Ibera, con mayor participación del sector privado, necesitamos avanzar en un desarrollo que será más rápido que la experiencia Ibera, porque tenemos esos datos y procesos dados para llegar a lo que hoy conocemos, con un desarrollo a partir de las inversiones que dieron un cambio de matriz.

Esto es lo que necesitamos ir considerando, desde todos los ámbitos, uno de los principales para los cambios estructurales y culturales necesitamos iniciar desde la Educación, desde el nivel inicial hasta el superior, sabemos que no es fácil, y debemos tener una manera de conjugar las ideas de toda la extensión del Ysoro, y es allí donde debemos capacitarnos en materia de

gastronomía de la zona, la cultura, la historia porque esto contribuirá a tener un desarrollo sostenible en el turismo de naturaleza, tenemos que cambiar nuestra estructura cultural, gracias por la presencia de Uds., la participación en este espacio.”

Con un soporte audiovisual la disertación terminó mostrando los paisajes, del “paraíso natural” tal cual calificó el Lic.: Osella a la reserva Ysoro.

Finalizada la exposición se produjo un interesante diálogo, donde los presentes transmitieron y plantearon sus inquietudes, creando un ámbito de intercambio de conocimiento, ayudando a tomar compromiso para el cuidado de los recursos y poniendo en común la necesidad de trabajar todos los actores económicos, sociales para lograr un desarrollo a partir de esta modalidad turística.

Para concluir la Concejal Susana Quiroz, hizo entrega de la copia al Lic. Ignacio Osella de la Resolución del HCD donde declara de Interés Municipal este ciclo de charlas, ofrecidas en la Carpa de Prensa-

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Pesca Deportiva y Turismo pendiente

DISPOSITIVO DE SEGURIDAD Y CONTROL DE TRÁNSITO EN LA FNS

El Director de Tránsito Lic. Alejandro Stortti detalla las acciones previstas en el plan trazado para el control del tránsito y la seguridad durante el desarrollo de la 48ª Edición de la Fiesta del Surubí.



30 AGENTES DE TRÁNSITO AFECTADOS DIARIAMENTE

El funcionario municipal en declaraciones a Radio Ciudad,

afirmó: “El dispositivo de tránsito se ha dispuesto con guardias de 24 horas, destacamos el personal afectado en cada horario, para garantizar el control vehicular, unos 30 agentes de la Dirección están desplazados en centros focalizados, de manera diaria.

DISPOSITIVO DE SEGURIDAD Y CONTROL EN FNS

El Lic. Stortti, explicó: “Desde nuestra Dirección, desde el miércoles (30 de abril), desde las 18 horas, se hace un tránsito reservado, con la presencia de un retén, los vehículos que se dirigen al Hipermercado, se los deja

pasar, al igual de aquellos que cumplen funciones específicas dentro del Predio Costa Surubí, aquellos que se dirigen a sus domicilios hacia los barrios, se desvía por la calle "Chulí" Tomasella, a partir de las 21 horas es tránsito restringido, corte total, la única excepción aquellos de una circulación puntual.

"Después de las 23 y 30 se descomprime el tránsito, en los horarios precedentes dispusimos la puesta de los inspectores en el semáforo ubicado en calle Colón y Madariaga, dejando pasar y trancando para que no se descontrole por el mayor flujo de circulación vehicular, los horarios "picos" establecidos a las 19 y a las 21, sin ningún tipo de inconvenientes." Sostuvo

El director, comentó sobre el control para la caravana de pescadores: "El acompañamiento a la Barra Pesquera "Surubí Yapú" fue muy bueno, en virtud de la gran movida realizada a modo de caravana por parte de esa barra de pescadores, para ingresar con esa algarabía característica para participar de su "peña".

OPERATIVOS EN LA PLAYITA, BUSCAR LA MAYOR SEGURIDAD VIAL

El Director de Tránsito Alejandro Stortti, puntualizó en relación a la tarea preventiva: "Seguimos haciendo operativos en la zona de la Playita, en la noche del viernes haremos una campaña de prevención, de concientización, distribuyendo folletería, contamos con el valioso aporte de la Fundación Estrellas Amarillas, estaremos en la Carpa Institucional de la Municipalidad para tener presencia y poder dar toda la información necesaria, solicitando que sepan cumplir con las normativas y nuestra recomendación permanente en virtud de la magnitud del evento, si van a conducir no beba, el que bebe no conduzca."

"Nuestra guardia está dispuesta como todos los días las 24 horas, con los turnos respectivos, estos días la mayor atención para garantizar la seguridad vial, en la zona del Predio Costa Surubí." Concluyó el Funcionario

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

LIGA FEDERAL DE BÁSQUET

AMAD recibe en el Juan Antonio Faturó a Sarmiento de Formosa



El juego está programado para este viernes desde las 21 horas en el Estadio de AMAD

José González: "Vamos a buscar revertir el mal momento con el apoyo de nuestra gente"

El base de AMAD palpita el duelo de esta noche ante Sarmiento de Formosa, clave para soñar con la clasificación.

La División Litoral Norte B de la Liga Federal empieza a entrar en etapas de definiciones y este viernes el Gigante del Nordeste recibe un duelo clave para las aportaciones de AMAD, que hará de anfitrión de Sarmiento de Formosa.

Luego de una racha negativa, el equipo goyano buscará quedarse con la victoria, ya que será el anteúltimo partido que jugará en condición de local, y aun tiene chances de conseguir su pasaje a la siguiente ronda.

José "Chino" González, referente y capitán de los goyanos, sostiene que "dependemos de nosotros y tenemos una vida más después de la caída de San Lorenzo ante CAPRI. No es fácil porque se vio lo difícil que es esta zona, pero estamos trabajando para revertir este mal momento"

Además, agregó que "las últimas dos derrotas seguidas en casa nos dolieron, porque sabemos que Goya siempre tuvo una plaza fuerte, que acá a los equipos que vinieron, siempre se les complicó, pero con el apoyo de nuestra gente y de trabajo que venimos haciendo, lo vamos a dar vuelta " finalizó el base.

La cita está prevista para el viernes desde las 21 horas en el Juan

Antonio Faturó. Luego de este juego, AMAD jugará la próxima semana el último en casa ante Deportiva Cultural de Santa Sylvina.

PRENSA AMAD GOYA
Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina